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Auch wenn ich Dir in Bezug auf die Stadt recht gebe, so glaube ich nicht das
außerhalb der Stadtmauern es schneller ginge.

Bei einem Projekt dieser Größenordnung wirst du auf Bürgerinitiativen und
Klagen treffen die alles in die Länge ziehen würden.

Da würde garantiert eine seltene, schützenswerte Kesserassel gefunden, die
einen Bau unmöglich macht.

Oder wie in Freiburg das Abendspiele nicht stattfinden dürfen etc.

Das glaube ich wiederum nicht!

Alleine eine Analyse der Fan-Clubs mit entsprechenden Mitgliederzahlen würde schon
ein entsprechendes Bild schaffen.

Und ich glaube, dass es zig Bürgermeister/Landräte gebe, die das aus reiner
Profilierungssucht unterstützen würden.

Alles anzeigen 

Mag sein, aber man müsste ja trotzdem im näheren Umkreis bleiben, kann ja nicht nach
Hersbruck oder Roth oder sonstwohin.

Mal ganz davon abgesehen, dazu bräuchte man ja dann auch Autobahnzufahrten und
ähnliches, die ganze Infrastruktur.

Kann mir das nicht schneller vorstellen, außer wir bauen in China, dann wäre es in knapp einem
Jahr fertig.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3620697#post3620697

https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3620681#post3620681
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3620674#post3620674
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3620697#post3620697

